

Ce vendredi matin, 9 valeureux randonneurs s'élancent pour 20 km sur les sentiers au départ de Véria. Malgré des prévisions météo dignes d'un film catastrophe, nous avons droit à une journée radieuse, comme quoi Dame Nature aime surprendre. C'est avec des sourires que nous avons démarré, après une bonne nuit de sommeil pour certains.

D'emblée sur la route, les pronostiques vont bon train pour parier sur la nature de quelques voitures prototypes à la carrosserie psychédélique ou un peu plus tard, pour choisir le meilleur trajet afin d'éviter un éboulement.

Après une première montée, nous atteignons un point de vue absolument dégagé. Les photos s'imposent et l'ambiance scolaire se fait sentir.

La bonne humeur est là, la boue et les écueils aussi.

Après 11km, chacun déballe son pique-nique. Les friandises annoncent Noël.

En fin de parcours, le dénivelé ne faiblit pas, tout comme les blagues d'ailleurs.

Finalement, cette randonnée aura prouvé deux choses :

- Les prévisions météo sont comme les promesses politiques – parfois (souvent ?), elles ne tiennent pas.
- Avec un groupe aussi joyeux qu'une classe en voyage scolaire, même une journée annoncée comme pluvieuse peut devenir lumineuse.

Merci à tous.

Chantal